

# 開成幼稚園

田園がまだ多く残された自然豊かな水田地帯にある開成幼稚園は、今年で開園83年。地域の方は教育にとても熱心で子どもたちをいつも見守つてくださっています。

お茶会・お話の会・お招き会・ふれあいデー（グラウンドゴルフ大会）・ジャガイモの栽培体験・敬老会参加、これらは全て地域の方との交流会として毎年幼稚園の行事で受け継がれています。

「自然や人と触れ合いながら心優しい子どもを育てる」という教育目標でもあるように、自然や人との関わりを大切にしている幼稚園です。

園児数8名でスタートした今年度。昨年度より複式学級になり一つの保育室で年長児と年少児が同じ時間を過ごしています。年長児は戸惑いながらも年少児のお手本となり、その

姿を見た年少児も元気いっぱい伸び伸びと毎日生活しています。今年は4名の保護者でPTAの活動をしています。園児数減少の為、活動を縮小しなければならない現状もあり残念ですが、園児数が少ないからこそ全保護者で協力し合い、一人一人の声を聞きながらやつたりとPTA活動をする事で、役員の仕事に対する不安を取り除かれ、スムーズに活動ができます。

PTA活動の中には保護者による絵本の読み聞かせ「親子絵本」があり、子どもたちへ受け継ぎたい物語、季節のお話などを選び全保護者が必ず読み聞かせをします。短い時間ではありますが子どもたちの真剣に聞き入る姿にはこちらも緊張してしまいます。絵本の読み聞かせを通して素直に笑い、驚き、悲しむ事のできる



大きく育ったジャガイモをみんなで掘ったよ！



広い園庭で、ドッジボールができるよ！

今認定こども園

今認定こども園は、北長瀬駅プラ  
ンチや問屋町が近くにあるにぎやかで  
子育て世代が多いエリアにあります。  
今年度から幼保連携型のこども園  
となり、2年保育の幼稚園からの学  
年のこども園へと変わり、園舎も新  
しく大きくなりスタートしました。

子どもたちは遊んでいます。



# 園紹介 見て、みて聞いてえ～!!

芳泉幼稚園

芳泉幼稚園は、岡山市南区に位置し、本年度から3歳児教育実施園となりました。近隣には、芳泉小学校、中学校、高等学校があり、たくさんの中学生や地域の方々にも温かく見守られ、「心身ともにたくましい子ども の育成」を教育目標に、今年度は年少20名、年中32名、年長50名、計102名の園児が元気いっぱい広い園庭と歴史ある園舎で伸び伸びと生活を送っています。

園児たち。目に見えない大切なものがすくすくと育っているのを感じます。  
子どもたちが安心し楽しく園生活を送ることができるよう、そして、保護者の学びの場として、先生方や地域の皆様の力をお借りしながらこれからも活動していきたいと思いま

これからも、先生方や保護者、地域の方々と一緒に子どもたちが笑顔で楽しく安全安心に園生活を送れるよう、私たちも活動していきたいと思います。



みんなのヒーロー サイデンジャーが登場したよ！

で中止を余儀なくされていますが、芋パー  
ティーはやり方を変え、3密を避けながら子  
どもたちだけで行いました。アルミホイルで包んだ芋を園庭で焼き芋にし、チケット  
トを持ってお芋屋さんに行くというやり方です。地域の人との触れ合いはでき  
ず残念でしたが、総務部のメンバーでお芋  
屋さんをし、子どもたちは楽しい雰囲気の中で秋の味覚を味わうことができました。  
本園のPTAは、総務部・広報部・事業部  
学級部の4つの部に分かれています。運動  
会では毎年PTA競技の一環としてスー  
パーヒーローサイアソングジャーが登場し、  
どもも親もみんな盛り上りりました。  
「無理なく出来る事」を目標に、これからも先生方や地域の皆様の力を借りしながら、子どもたちが笑顔で健やかに成長していく様子をみて、みんなで協力してPTA活動に取り組んでいきたいと思います。

岡山市建部認定こども園はすぐそばに、旭川の支流田地子川が流れ、夏には螢が飛び交い、水辺の生き物探しができる自然豊かな場所にあります。また、地域の老人クラブ、愛育委員、栄養推進委員との交流など多くの交流があります。地域に

岡山市建部認定こども園はすぐそばに、旭川の支流 田地子川が流れ、夏には蛍が飛び交い、水辺の生き物探しができる自然豊かな場所にあります。また、地域の老人クラブ、愛育委員、栄養推進委員との交流など多くの方々との交流があり、地域に根ざしたこども園となっています。

本園のPTAは全体の統括を行う会長、連P担当会長、1号児保育部会会長、副会長、園児の交通安全指導を行う交通安全指導部、運動会、清掃活動、バザーなど行事に関する事業を行う事業部に分かれ、それぞれの担当が連携し合って構成されています。

今年度も例年通り様々な行事を実施するはずでしたが、新型コロナウ

イルスの影響で多くの行事が中止、延期、縮小となりました。そんな中、10月に規模を縮小し、感染症対策を徹底し、運動会を開催することができました。4月の新学期から園での生活を間近で見ることができなかつた保護者にとっては、元気いっぱい運動会を楽しんでいる園児の姿を応援することができました。特に年長クラスの保護者の方々にとっては、心に残る運動会となりました。

まだ今まで通りの行事をすぐに実施することは難しいですが、先生方や、地域の方々、保護者の皆様と協力して、このような状況の中でも子どもたちが安心して楽しく過ごせるようになり、PTA活動に取り組んでいきたいと思います。

財田幼稚園は、財田小学校に隣接しており、東岡山駅の近くにあります。北には山南には百間川もあり、四季を感じられる自然豊かな地域です。

財田幼稚園